はぎのだい

校訓 自学 誠心 敬爱

学校だより 6月号 令和4年5月31日



津幡町立萩野台小学校長 山﨑 勝則

困難を克服した時が大きな成長~野外活動や器械運動交歓会で~

学校を回っていると、何人かの児童が手のひらを見せて「校長先生、手の豆 が痛いです。」と笑顔で話しかけてきます。きっと鉄棒の練習をがんばったのだ ろうと何か嬉しくなります。

5・6年生が3校合同の野外活動に行った時も、日頃からコミュニケーショ ンが取れていない児童から心無い言葉をかけられ、歯を食いしばって我慢して いました。



跳び越えられなかった跳び箱を跳び越えた後、さらに練習の回数が増え、こちらが「無理しないで休みながら練習し なさい。」と言わなければなりませんでした。野外活動から帰ってきた児童は、ちょっと日焼けして、疲れていました がどこかひきしまった表情に見えました。

子ども達の困難を乗り越え、大きく成長する姿が間近で見られたとき、教師っていいなと強く感じさせられます。何 かに挑戦するとき、いろいろな人と交わるとき、うまくいくことばかりではありません。今後も子ども達の前には様々 な壁が立ちはだかると思いますが、その壁をたくましく乗り越える萩野っ子であってほしいと願っています。

PTA 総会書面決議結果について

会員37名(保護者の皆様28 各議案についての賛否を確認しましたので、その結果についてご報告します。 名、本校職員9名)全員の方から回答をいただきました。 全ての議案で、賛成37・反対0でした。そのため、す べての議案が原案のとおり決定しました。

資源回収について

PTAでは、7月3日(日)8時より資源回収を実施予定です。(コロナウイルス感染症の状況により、やむを得 ず中止とする場合があります。中止の場合は7月1日(金)までに、学校ホームページでお知らせいたします。) 休日の朝のことでもあり、保護者の皆様には色々とご都合もあるかと思いますが、なにとぞ集荷作業にご協力のほ どよろしくお願いいたします。皆様方のご参加、お待ちしています。

巡回教育相談について

標記の件につきまして、学校HPの「お知らせ・新着情報」欄に掲載しました。ご確認ください。

次回の7月号より「学校・保健・給食だより」は学校 HP でご覧ください

令和2年に文部科学省より通知のあった「学校・保護者等間における連絡手段のデジタル化の推進について」を受 けまして、本校では、学校HP及びマチコミメール等を活用してデジタル化を推進してきました。デジタル化をさら に進めるため、「学校・保健・給食だより」につきましても次回の7月号より電子化し、学校HPからご覧いただくこ ととします。なお、下校時刻が記入されている行事予定につきましては、防犯上の理由により、マチコミメールに添 付してお届けします。

学校と保護者の皆様における連絡手段のデジタル化を進めることは、迅速な情報共有を実現するとともに、学校と 保護者の皆様双方の負担軽減にも寄与するものであるため、今後もデジタル化を進めていきたいと思います。 御理解と御協力をよろしくお願いいたします。